
 
 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

  
El  Honorable  Senado  de  la  Provincia  de  Buenos  Aires  se  dirige  al  Poder  Ejecutivo
Provincial  para que,  a través del  organismo o autoridad que corresponda, se sirva a
informar a este Honorable Cuerpo sobre los puntos que a continuación se detallan:
  
1.                 Informe si la Provincia de Buenos Aires ha sido fuente de financiamiento del
documental “Pandemia, gestionar lo desconocido”. 
2.                En caso afirmativo del punto anterior, informe acerca de cuál ha sido el costo
para el erario provincial destinado a la realización de dicho documental.
 

3.                En caso afirmativo del punto uno, informe detalladamente cuáles han sido los
recursos humanos y materiales utilizados para la realización del mismo. Asimismo, detalle
el proceso de su ejecución (comprendiendo su preproducción, producción y
postproducción).
 

4.                Informe si existe relación entre el Ministerio de Salud de la Provincia de
Buenos Aires y la Fundación Soberanía Sanitaria. 
5.                En caso afirmativo del punto cuatro, informe si se han celebrado contratos y/o
convenios entre dichos organismos, con anterioridad a la realización del documental
mencionado precedentemente.
 

6.                Informe todo otro dato de interés y/o información relevante al respecto.
 

  
  
  

FUNDAMENTOS 

  

Como es de público conocimiento, el Ministro de Salud de la Provincia de Buenos Aires,
Nicolás  Keplak  hizo  público  el  lanzamiento  del  documental  “Pandemia,  gestionar  lo
desconocido”, siendo él productor del mismo. 

Dicho  documental  narraría  como  la  Provincia  de  Buenos  Aires  gestionó  la
pandemia  COVID 19,  la  cual  dejó  un  saldo  de  más  de  30  mil  fallecidos  en  nuestra
provincia. 

Corresponde a F 156 2024-2025



El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto saber el origen de los
fondos  del  documental,  y  cuáles  son  las  vinculaciones  con  la  Fundación  Soberanía
Sanitaria. 

Además siendo las arcas del estado provincial tan grandes, y más precisamente el
área de Comunicación del Poder Ejecutivo, resulta necesaria la explicación acerca de los
motivos que llevaron a elegir a la fundación mencionada anteriormente. 

En el  contexto de esfuerzo que está haciendo la  sociedad en su conjunto,  el
lanzamiento de dicho documental necesita claridad acerca del uso, destino y transparencia
de los recursos de los bonaerenses. 

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares acompañen la presente iniciativa
con su voto afirmativo. 
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